

## NUEVO DOCTOR

---

El 4 del pasado mes de octubre la Facultad de Filosofía y Letras del Colegio del Rosario graduó de doctor a don Alfredo de J. Ríos, colegial de número e inspector del mismo.

Don Alfredo recibió el título como el último de los honores que por sus méritos le confirió uno a uno nuestro Instituto, siempre con justicia y con aplauso; con justicia, porque el mérito da derecho a recompensa; con aplauso, porque él no ha contado sólo con el aprecio de los superiores sino también con el cariño fraternal de sus discípulos; y es que al inteligente se le mira con respeto, pero al que además es modesto, se le premia con amor.

Don Alfredo escribió su tesis sobre un tema amplísimo, *Escuelas Literarias*, que trata, con la natural extensión de un trabajo de grado, en un estilo que deleita y que revela el alma de un poeta y la competencia del que domina la materia; afortunadamente su profesión lo obliga a no dejar enmohecer la pluma.

El Colegio despide cordialmente al nuevo doctor y le desea muchos triunfos en la vida.

A. ROCHA.

